



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 6. Februar 2015)

Wahl neue Schulkommissionsmitglieder

Anlässlich der letzten Gesamterneuerungswahlen der Schulkommission, konnten sich die Mitglieder bereit erklären, bis zur Umsetzung der Schulreorganisation ihr Amt weiterhin auszuüben. Bedingt durch das Scheitern des Projekts, haben nun die Schulkommissionsmitglieder Sara Sterchi, Ernst Salzmann, Marianne Küng und Christian Walther ihre Demission eingereicht.

Der Gemeinderat dankt allen für ihren grossen Einsatz und ihr Entgegenkommen. Die Ortsparteien SVP Sektion Krauchthal-Hettiswil und SP Sektion Krauchthal-Hettiswil wurden zur Einreichung von Wahlvorschlägen aufgefordert. Bei der Gemeindeschreiberei sind folgende Wahlvorschläge eingegangen:

- Frau Beatrice Schenk, Sandhole 3, 3326 Krauchthal
- Herr Jürg Baumann, Birbach 17, 3326 Krauchthal
- Herr Martin Rubitschung, Löhliweg 19, 3325 Hettiswil
- Frau Daniela Sutter, Oberdorf 26A, 3326 Krauchthal

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 2. Februar 2015 die oben aufgeführten Personen als Mitglieder der Schulkommission für den Rest der Legislaturperiode 2013 – 2016 gewählt. Der Amtsantritt erfolgte per 1. Februar 2015.

Der Gemeinderat bedankt sich bei den Ortsparteien und den Bisherigen sowie den Gewählten für ihren wertvollen Einsatz.

Krauchthal, 6. Februar 2015 / vl

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Valdet Limani
Verwaltungsleiter

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Claude B. Sonnen, Telefon: 079 239 44 90, E-Mail: claudesonnen@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ Werkhof
- ⇒ Schulhauswarte Krauchthal und Hettiswil
- ⇒ Brunnenmeister Krauchthal und Hettiswil
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463
- ⇒ Aktenablage 1.503.51